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SISTEMA DE COMPUT ACION. Lic. Henry Alberto Que
zada Coto, director de Economia Agropecuaria (de pie). 
analiza los datos agropecuarios proporcionados por el 
nuevo sistema de computación que se ha Instalado en su 
local. El Centro de Cómputo es un servicio de OSPA
MAG y tiene un costo aproximado de 500 mil colones, 
según Informó el Sr. Carlos Monteflores, encargado del 
departamento (sentado). 

Plan de reintegro de 
empleados a estudio 

Proyecto de Decreto Le
gislativo con efecto re
troactivo al primero de 
junio del presente año. a 
fin de que los empleados 
del Gobierno central y mu
nicipal del país que han 

sido destituidos de sus em
pleos sean reintegrados a 
los mismos presentarán es
te di a. 

Así lo afirmó ayer el 
diputado Hugo César Ba-
-Pasa a la página 51-

Celebrarán en Houston 
Carnaval de-San Miguel 

Salvadoreños residentes 
en Houston. Texas. Esta
dos Unidos de América, se 
preparan a celebrar este 
año su "Segundo Gran Car
naval de San Miguel en 
Houston". el cual como 
justo homenaje a una de 
las glorias del deporte de 

San Miguel, han dispuesto 
denominar Juan Francisco 
''Carlota'' Barraza. 

Esta decisión fue toma
da, dice el Sr. Roberto 
Mena. presidente del Co
mité Organizador del even
to, después de concienzudo 
-Pasa a la página 25-

Üperación Confianza 
sigue logrando éxito 

Con su mensajes de 
amistad y acercamiento 
hacla todos los sectores ca
pitalinos ha proseguido la 
" Operación Confianza" de 
la Policía de Hacienda. 

Jefes, Oficiales, Clases y 
Tropa de ese cuerpo han 
estado visitando, principal
mente. colonias en donde 

residen personas de esca
sos recursos económicos y 
además de la voz de alien
to, les han llevado peque
ños donativos, se ha repa r
tido Implemento deporti
vos. en algunas ocas iones 
al imentos y lo que en nin
gún momento ha faltado es 
-Pasa a la página 51-
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XI Fe-ria -es una ntuestra 
de superación al inundo--

Una muestra del empeño del pueblo salvadoreño por 
demostrar al mundo su anhelo de superación económica 
Y social, es la XI Feria Internacional de El Salvador a 
lnaugurarse el próximo 3 de noviembre. 

de la Exportación, y la reallzaclón simultánea, dlj o de un 
Seminario de Inversión. con ello estaremos exponiendo 
nuestro potencial de producción y exportación que posee
mos los salvadoreños. reiteró el ministro MoraleS 
Ebrllcb. Así lo afirmó ayer el Presidente de la República Jng. 

José Napoleón Duarte, durante visita que realizó a las 
Instalaciones de la FIES, para enterarse de cómo van los 
preparativos para la Inauguración del evento Internacio
nal a realizarse a partir del próximo sábado 3 de 
noviembre. 

Acompañó al mandatario el ministro de Comercio Ex
terior Lic. Manuel Morales Ebrllch, quien hizo resaltar 
la Importancia que tiene la XI FIES. en donde empresa 
privada y gobierno han coadyuvado arduos esfuerzos 
para lograr por primera vez la Instalación de un Pabellón 

El concurso de la empresa privada nacional, continuó 
diciendo el ministro. ha sido completo y por la parte 
gubernamental. hemos trabajado coordlnamente los mi
nisterios de Relaciones Exteriores y Comercio Extertor, 
para lograr el objetivo primordial, presentar en fornia 
objetiva al mundo nuestro empeño laborioso y nuestro 
gran potencial de dinamismo que poseemos los salvado-

-Pasa a la pág1n¡;-2i,_ . 

Abolición decreto paso 
hacia libertad de prensa 

Piden atención 
para una escuela 

Una nota al Ministro de 
Educación, Profesor Al
berto Buendia Flores, ha 
dirigido el Grupo IX " Atla
catl" , perteneciente a la 
Asociación Scouts de El 
Salvador, sollcltándole una 
mejor atención a la Escue
la " Constitución 1950". 

En dicha nota, los seño
res Rafael Antonio Ace
vedo, Coordinador de Gru
po y Carmen H. de Garay 
Pacbeco, Presidenta del 
Comité de Grupo, mani
fiestan al titular del ramo 
de Educación. su preocu-
pación por la falta de aten
ción a la mencionada Es
cuela, que se encuentra en 
casi total abandono desde 
.-Pasa a la página 17-

INFORMA. Jng. Leopoldo 
Samayoa, presidente de 
FIGAPE, lntorma sobre la 
aprobación de 40 solicitu
des garantía ·a comercian
tes, que permitirán la aper
tura de Igual número de 
agencias del IRA. 

-F"olodti.APRENSA, por Belarm1ID. 

SEGUROS. Lic. VIcente 
Roberto Qu!ñónez, gerente 
de la Caja Mutual de Bie
nestar Magisterial, Infor
ma que se han pagado 
desde 1980 más de 9 mlllo

' nes de colones en seguros 
de vida. 

El respeto a la empresa 
privada en la rama medios 
de comunicación ha sido 
manifestado por el Presi
dente de la Repúbllca Ing. 
José Napoleón Duarte, y la 
derogación del artículo 11 
de un Decreto que coarta
ba esa libertad es un paso 
positivo hacia la libertad 

de p rensa. 
Así lo exp~n ayer 

las periodistas radiales 
Trlny J ovel Cruz de Rome
ro Cerna y Rossy Castillo 
v. de García Peña. al refe
rirse a la medida adoptada 
el pasado viernes por el 
mandatario, a petición de 
-Pasa a la página '1:/-

Cuarenla agencias 
más abrirá el IRA 

Cuarenta nuevas agen
cias del Instituto Regula
dor de Abastecimiento 
( IR'\) . serán abiertas en 
todo el territorio nacional. 
con la !lanza de 12 m11 co
lones que les ha aprobado 
el Fondo de Financiamien
to .y Garantía para la Pe
queña Empresa <FIGA
PE >. 

Así lo lntormó a LA 
PRENSA GRAFICA. el 
Jng. Leopoldo Samayoa. 
presidente de FIGAPE. 
agregando que. el IRA soli
cita a los comerciantes que 
deseen poner agencias del 
Insti tuto. una fianza de 12 
mll colones. la cual mu-

-Pasa a la página 17-

Médico chileno viene 
a charla demográfica 

Invi tado por la Asociación Demográfi
ca Salvadoreña. el médico chileno Dr. 
Benjamln Vielllegará al país para diser
tar en una cena-conferencia. que ha sido 
programada para las siete de la noche 
del próximo miércoles 7 de noviembre. 
.en el Hotel El Salvador Sheraton. 

La conferencia del Dr. Viel versará so
bre " Población y Desarrollo". de acuer
do a los programas que realiza la ADS. 
preocupada siempre por difundir aspec
tos relacionados con las áreas de pobla
ción y desarrollo económico-social del 
país. 

Informan las señoras Marina de Mu-

ñoz y Beatriz Galán de Alonzo, del Comi
té Organizador de la Cena-conterencía. 
que el Dr. Benj arnln Vi el es un médico de 
nacionalidad chilena. catedrático de Me
dicina Preventiva de la Universidad de 
Chile. miembro de la Academia de Medi
cina y ha sido director de la Federación 
Internacional de Planificación Familiar 
Región del Hemisferio Occidental. sien: 
do por consiguiente un experto en la 
materia. 

Es además autor de varias obras rela
cionadas con la Demografía, entre éstas 
" La explosión demográfica" . " ¿CUántos 

-Pasa a la página 17-
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9 millones en 4 años a 
beneficiarios n1aestros 

Más de 9 mlllones de colones, se han pagado a benefi
ciarlos de maestros fallecidos. desde octubre de 1980, 
por parte de la Caja Mutual de la Dirección de Bienestar 
Magisterial. 

Lo dio a conocer a LA PRENSA GRAFICA, el Lic. 
VIcente Roberto Qulñónez, gerente de la Caja Mutual de 
Seguros de VIda, de esa dependencia del Ministerio de 
Educación. Añadió, que los maestros fallecidos. son en su 
mayoría por la actual situación de violencia que vive el 
país y los otros por accidentes o muerte natural. 

Expllcó que solo este año, hasta octubre, se han pagado 
un mlllón 421 mil 334 colones, entre seguros gratuitos y 
opcionales, favoreciendo a centenares de beneficiarlos. 

Sobre el caso de algunos maestros fallecidos antes de 

"1980, en que entró a funcionar la Caj a Mutual de Bienes
tar Magisterial, dljo el Lic. Qulñónez. que era por la 
Intransigencia de la Compañia Aseguradora que mane
jaba anteriormente los seguros de Educación y que se 
niega a cumplir sus compromisos. 

Sobre una denuncia aparecida en este diario, referente 
a un caso de maestro fallecido en la época antes mencio
nada, de nombre Agustln Henríquez Aparicio. expresó 
que el Departamento Jurídico tiene a su cargo las dil i
gencias. para que la Compañia Aseguradora cumpla 
pagando el seguro a los bene fi ciarlos, entre ellos. la 
señora Marta VIctoria Granados de Henríquez, viuda 

-Pasa a la página 51-

-Foto de l-.<\ PRENSA. por MaJena. 

PIDEN REFORMAR LEY IPSFA. El coronel Salvador 
Castro Alvarado, Gerente General del Instituto de Previ
sión Social de la Fuerza Armada CIPSFA), acompañado. 
de las señoras miembros del Comité Pro-Soldado Salva
doreño. presentó ayer Proyecto de Reformas a la Ley de 
esa Institución a !In de Integrar a los elementos de tropa 
con Impedimentos físicos. al Programa de Formación 
Profesional. ante la Presidenta de la Asamblea. Dra. 
María J ul ia Castlllo .. 


